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L'UDC VUOL METTERE LE MANI SU BISSONE 

Il Presidente distrettuale dell'UDC, Tiziano Galeazzi, vuole creare tre nuove sezioni, tra le quali 
una comprendente Bissone 

Con Bissone in subbuglio c’è qualcuno che ne 
vorrebbe approfittare. Si tratta dell’UDC. Infatti nei 
progetti del Presidente distrettuale Tiziano Galeazzi 
c'è l'intenzione di creare una sezione Basso Ceresio, 
che comprende appunto Bissone, ma non solo. Lo 
abbiamo intervistato per saperne di più. 

Ci racconti di questa sua idea... 

“La nostra idea è quella di creare una sezione Basso Ceresio, che comprenda anche Melide, 
Morcote e Vico Morcote”. 

Come mai proprio adesso? 

“Ho avuto contatti con diverse persone che mi hanno spinto in questa direzione. Vogliamo però 
persone affidabili e competenti. Non è detto che la sezione possa nascere già entro fine anno o inizio 
anno prossimo”. 

Scusi, ma la cosa ha sentore di “sciacallaggio politico”, visti i problemi di Bissone 

“Mi rifaccio a quanto disse il generale Sun Tzu duemilacinquecento anni fa quando scrisse L’arte 
della guerra, ossia che bisogna approfittare delle debolezze del nemico per infiltrarsi nelle sue linee”. 

Si, ma rimane pur sempre un’azione di "sciacallaggio" 

“Può darsi, ma verrà fatto con persone serie che siano all’altezza della situazione. È un messaggio 
per tutti coloro che attualmente non hanno il coraggio di esporsi e che non sanno a chi rivolgersi. 
Vogliamo anche contrastare i socialisti che stanno anche loro approfittando della situazione”. 

Ma i numeri li avreste?  

“Ho già fatto un sondaggio. Non tutti sono socialisti, i liberali sono rimasti in pochi. Ripeto, ci sono 
persone che non sanno dove andare. È il momento giusto per fare entrare un partito fuori dagli 
schemi". 

Lei parlava di una sezione Basso Ceresio. Solo quella? 

“No, infatti. Speriamo che questa nostra presenza a Bissone possa essere da stimolo anche per 
quella che io chiamo la “sezione del ponte”, ossia i comuni attorno al ponte-diga. Melide, Morcote e 
Vico Morcote. In seguito pensiamo anche di andare in Collina d’Oro e in Capriasca. Entro giugno o 
luglio 2013 vogliamo creare almeno tre sezioni”.  
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